



BIOGRAPHIE

Née en 1983, Laure Dupont se forme à la danse au Conservatoire de Sion avant de rejoindre l'École Atelier Rudra Béjart. Elle voyage d'une aventure artistique à l'autre comme interprète et assistante de Cisco Aznar - Compagnie Buissonnière - entre 2004 et 2013. Parallèlement, elle travaille entre autres avec Danses en l'R, la compagnie Mladha, Cocoondance, Artefact, Dos duo Onirico. En 2002 elle reçoit le mérite sportif de la commune de Saxon et en 2008, le Prix culturel d'encouragement de l'État du Valais.

Elle fonde la Compagnie Bertha en 2014 et présente depuis ses créations sur les scènes du Valais, de l'île de la Réunion ou d'ailleurs, tout en poursuivant sa carrière d'interprète.

Sérieuse et irrévérencieuse, professionnelle et hors cadre, Laure Dupont marie la danse, la poésie, la vidéo, la peinture, la sculpture, le théâtre dans un tout intrigant, imprévu, et d'une extrême précision. Touchant tour à tour à la mémoire, l'autisme, l'extra-ordinaire, elle poursuit son inlassable exploration des mouvements.